
令和５年度第４回番組審議委員会議事録 

 

 

１ 開催年月日 令和６年３月１３日（水） １７:００～ 

  会場    本社役員会議室 

 

 

２ 委員の出席  

① 委員総数  ９名 

② 出席委員数 ６名 

③ 出席委員  笹岡邦清 （暁石鹸株式会社 代表取締役社長） 

堀内あかね（菰野町観光協会） 

藤井博光 （元ライヴカフェ フルハウス元店主） 

出口 功 （菰野町スポーツ・文化振興会 事務局長） 

    三輪栄子 （元四日市シルバー人材センター） 

    油田 晃 （（公財）四日市市文化まちづくり財団） 

 

④ 欠席委員  小林慶太郎（四日市大学 教授） 

      服部洋明 （メガネの隆明堂 店主） 

中島颯馬 （四日市大学環境情報学部 学生） 

 

 

⑤ 放送事業者側出席者氏名  藤生とも子（地域情報部 部長） 

諸岡 太（CTY-FM 局長） 

                山本浩之（CTYFMチーフデイレクター） 

               

３ 審議番組     番組名   Evening Wave火・木曜日 コーナー番組 

永ちゃんの MEATingの時間ですよ！ 

 

今回の素材 令和 6年 2月 8日（本放送）分 

 

４ 開会挨拶・報告  

 

① 開会挨拶（地域情報部 部長 藤生とも子） 

     ・去る１月１日発生の能登半島地震に関して、弊局の被害状況なしのご報告 

とその後の対応について説明しました。 

     ・今年度は公開生放送も多くさせて頂く事が出来、地域（地元）とのつな 

      がりを深めることが出来ました。来年度も今年度同様、より地域密着を 

      進めてゆきたい。 

       

② 近況報告（CTY-FM局長 諸岡太） 

     ・能登半島地震について北陸地方のコミュニティーＦＭ各局の被災状況の 



      説明と、その後の放送対応等についてご報告。 

     ・今回は小林慶太郎委員長が急用にて欠席なので、委員長代行を笹岡邦清 

      委員にお願いしたい旨を各委員に動議。全員承認を頂いたので、議事進行 

      を笹岡邦清委員にお願いする。 

 

５ 審議内容 

 

① 番組概要説明 及び 番組聴取 

 

Evening Wave火・木曜日 コーナー番組 

永ちゃんのMEATingの時間ですよ！ 

 

今回の素材 令和6年2月8日（本放送）分 

 

② 番組主旨  地元の各分野で、今活躍中の気になるゲストをスタジオにお迎えし 

て、永ちゃんと山ちゃんとであれこれ緊急MEATing！へ～そうなん 

だ！という目からウロコなお話を伺ったり、旬な情報や㊙な情報な 

ど、普段はなかなか耳にすることが出来ない情報をいろいろ聞き出し 

ちゃおうという番組です。もちろん！美味しいお肉の話題も満載でお 

送りします。ちなみにミーティングのスペルは“MEETing”（集）で 

はなくて、“MEATing”（肉）となっています。 

 

③番組規格 ●三重畜産㈲のスポンサー番組 

       ※三重畜産㈲のお取引先の協賛もあり 

●15分間の夕方生ワイド番組内のコーナー番組 

      

放送日時 毎週火・木曜日 17：15～ ※本放送（１回目） 

             翌週火・木曜日 17：15～ ※同曜日の再放送（２回目）         

   

  委 員：四日市の街中にはいろんな飲食店があり、こういう情報が聴けると店選び 

      の参考になりとてもありがたい。 

  委 員：番組に実際にお店に方がゲストとしていらっしゃることで、情報の信頼性 

      が高まり、とても安心感があって良いです。 

  委 員：地元に住んでいるとはいえ、街中をすべて把握しているわけではないので 

      最新の情報としてはとても良い番組ですね。特にコロナ禍以降はお店の入れ 

替わりが激しいので参考になります。 

  委 員：番組タイトル名がとてもユニークでいいですね。 

  委 員：キャッチーな番組タイトルなので、聴いてみたくなります。 

  委 員：地元の“おいしい話、美味しい店”をこれからもたくさん紹介して欲しい 

      と思います。 

  委 員：ゲストの方は素人さんなんですか？とてもお話が上手で聴きやすいと思いま 

      す 

  委 員：ゲストとのやり取りや番組の進行がとても聴きやすく好印象です。 



  委 員：お話を聴いていると店の様子や料理の感じが、見えるように伝わって来て 

      お店に行きたくなりますね。 

  委 員：限られた時間なので仕方がない部分もありますが、お店の情報をもう少し 

      情報として整理して具体的に伝えて頂けるとうれしいです。 

  委 員：ラジオはテレビと違いフリップやテロップで情報を補足する事が出来ない 

      分、細かな情報は繰り返し聴かせてもらえるとありがたいです。 

  委 員：店舗名の命名の由来など、普段はなかなか聞けない話が聞けて面白いと思 

います。 

  委 員：四日市にはたくさんの飲食店がありますから、今後どんなお店を紹介して 

      もらえるのか楽しみです。 

 

局 長：貴重なご意見をたくさんありがとうございました。 

またご意見やご感想などがございましたらその都度、ご教示いただきたく 

存じます。 

 

 

６ 次回開催候補日 未定 

※令和６年 ５月頃を予定 

※委員長不在のため、後日調整して各委員にご連絡致します。 

                          

７ 記事の公示 

       CTY-FMホームページにて公示 

 

 

    

 

                            以上 


